

## Unser Ausflug mit der polnischen Partnerklasse im Rahmen des GESZKO - Projekts



Kennenlernspiel „Wir begrüßen uns in der anderen Sprache“

Am 24.5.2012 besuchte uns unsere Partnerklasse in der Schule in Zittau. Hier konnten sie sehen, wo und wie unsere Schüler lernen und arbeiten.



beide Klassen in Löbau

Nach einem Kennenlernspiel führen wir gemeinsam mit dem Bus zur Landesgartenschau in Löbau. Zuerst bewunderten wir die neu ausgestaltete Blumenhalle mit tollen bunten Blumengestecken.



Der „Showkoch“



Bei der Verkostung

Anschließend gingen wir zur Kochshow. Der Koch zeigte uns, wie man gesunde Burger und Pommes selbst zubereiten kann. Es hat allen sehr gut geschmeckt. Die restliche Zeit nutzen wir zum Bummeln durch die Gartenschau, Eis essen und Kaffee trinken. Dann ging es auch schon wieder mit dem Bus zurück.

Es war ein schöner Tag und zwischen den beiden Klassen sind erst Kontakte entstanden.